
Frau Albrecht, die auch Mitglied der Arbeitsgruppe des Projektes Integrationsradio Rhein-Sieg 
ist, berichtete über den Stand der Vorbereitungen zur Einführung des Integrationsradio Rhein-
Sieg. 
Frau Albrecht verteilte ein Skript über das Projekt Integrationsradio Rhein-Sieg,             in dem 
das Konzept für eine Sendereihe der Integrationsarbeit im Rhein-Sieg-Kreis vom Mai 2011. 
Zur Vermeidung von Wiederholungen wird auf den der Niederschrift beigefügten Abdruck des 
Skripts verwiesen. 
 
Herr Lienesch führte aus, dass es sich nach seiner Auffassung um ein tolles Projekt handele, für 
ihn stelle sich jedoch mittelfristig auch die Kostenfrage. 
Frau Albrecht teilte mit, dass die Kostenfrage noch nicht geklärt ist und insofern die Kosten noch 
eruiert werden müssen. Derzeit stehe fest, dass die notwendigen Schulungen und eine mögliche 
erste Sendung kostenfrei seien. 
 
Herr Grote stellte heraus, dass er das Projekt Integrationsradio Rhein-Sieg gerne unterstützen 
werde, nur müsse bei der langfristigen Planung auch die Kostenfrage noch geklärt werden. 
 
Die Mitglieder des Integrationsrates des Rates des Stadt Sankt Augustin sagten eine 
Unterstützung des Projektes Integrationsradio Rhein-Sieg zu und haben den Sachstandsbericht 
über den Vorbereitungsstand zur Einführung des Integrationsradio Rhein-Sieg 
 


